

Tübingen, 20.07.2026

Wichtige Information: Zweite Preisanpassung von Allegro MicroSystems zum 20. Juli 2026

Sehr geehrte Damen und Herren,

anbei übersenden wir Ihnen eine weitere offizielle Mitteilung unseres Lieferanten **Allegro MicroSystems**.

Nach der allgemeinen Preisanpassung im April 2026 sieht sich Allegro MicroSystems durch die anhaltend extremen Preisanstiege bei spezifischen Rohstoffen – insbesondere bei Edelmetallen und Seltenen Erden – zu einer zweiten, gezielten Maßnahme gezwungen.

Im Gegensatz zur ersten Erhöhung betrifft diese Anpassung **nicht das gesamte Portfolio, sondern fokussiert sich ausschließlich auf ausgewählte Produkte und Kunden**. Das ursprüngliche Inkrafttreten wurde von Allegro auf den **20. Juli 2026** verschoben.

Seit dem **20. Juli 2026** liegen uns nun auch die **genauen Listen der betroffenen Bauteile vor**. Da Ihr Unternehmen bzw. spezifische von Ihnen bezogene Produkte (maßgeblich abhängig von der Gehäuse-Pin-Anzahl sowie der Integration von Magneten) zu dieser Auswahl gehören, informieren wir Sie heute konkret darüber.

Die Preiserhöhung für die betroffenen Artikel beträgt **mindestens 10 %**. Da auch wir diese spezifischen Mehrkosten nicht auffangen können, sind wir gezwungen, diese Anpassung weiterzugeben. **Für alle Lieferungen ab dem 20. Juli 2026 gelten für die betroffenen Artikel die neuen Preise** – dies umfasst auch bereits platzierte Aufträge sowie bestehende Projektpreise.

In den nächsten Tagen erhalten Sie von uns geänderte Angebote bzw. geänderte Auftragsbestätigungen für Ihre betroffenen Aufträge mit Lieferdatum ab dem 20. Juli 2026.

Konkret:

- **Betroffene Produkte:** Spezifische Bauteile (insb. mit Edelmetall- und Magnetkomponenten), über die wir Sie hiermit gezielt informieren.
- **Bestehende Aufträge & Preise:** Bleiben für Lieferungen **bis einschließlich 19. Juli 2026** zu den bisherigen Konditionen gültig.
- **Ab 20. Juli 2026:** Inkrafttreten der neuen Preise für alle ausstehenden Lieferungen der betroffenen Produkte. Geänderte Auftragsbestätigungen folgen zeitnah.

Wir bedauern diese erneute Maßnahme sehr, bitten jedoch um Ihr Verständnis für diese rohstoffbedingte Anpassung. Vielen Dank für Ihre Kooperation und das entgegengebrachte Vertrauen.

Für Rückfragen steht Ihnen unser Team selbstverständlich jederzeit gerne zur Verfügung.
Mit freundlichen Grüßen

matronic GmbH & Co. Electronic-Vertriebs KG
Geschäftsleitung

matronic GmbH & Co. Electronic Vertriebs KG,
registered by local court Stuttgart HRA 381333
President: Dipl.-Betriebsw. Armin Küssner, Jürgen Fischer
GP: matronic Verwaltungs GmbH, registered by local
court Stuttgart HRB 382134
VAT No.: DE 813061390

Payments in EUR
Kreissparkasse Tübingen
Account No.: 234 670
Code: 641 500 20
IBAN: DE28 6415 0020 0000 2346 70
BIC: SOLA DE S1 TUB

Payments in USD
Kreissparkasse Tübingen
Account No.: 0220 260 840
Code: 641 500 20
IBAN: DE44 6415 0020 0220 2608 40
BIC: SOLA DE S1 TUB

Payments in EUR
Postbank AG
Account No.: 115 45-702
Code: 600 100 70
IBAN: DE30 6001 0070 0011 5457 02
BIC: PBNK DE FF XXX

Tübingen, July., 20th 2026

Important Information: Second Price Adjustment from Allegro MicroSystems Effective July 20, 2026

Dear Sir or Madam,

Please find attached another official notice from our supplier, **Allegro MicroSystems**.

Following the general price adjustment in April 2026, Allegro MicroSystems feels compelled to take a second, targeted measure due to ongoing extreme price increases for specific raw materials—in particular, precious metals and rare earth materials.

Unlike the first price increase, this adjustment does **not apply to the entire portfolio but focuses exclusively on selected products and customers**. The original effective date was postponed by Allegro to **July 20, 2026**.

As of **July 20, 2026**, we have received the exact list of the affected components. Since your company and/or specific products you purchase (primarily depending on package pin count and magnet integration) fall into this selection, we are informing you today specifically.

The price increase for the affected items will be **at least 10%**. Because we cannot absorb these specific additional costs ourselves, we are forced to pass this adjustment along. **For all deliveries as of July 20, 2026, the new prices apply to the affected items**—this includes already placed orders as well as existing project pricing.

In the coming days, you will receive updated quotes or revised order confirmations for your affected orders with a delivery date of July 20, 2026, or later.

At a glance:

- **Affected Products:** Exclusively specific components (especially those with precious metal and magnet integration) about which we are specifically informing you today.
- **Existing Orders & Prices:** Remain valid under previous terms for deliveries **up to and including July 19, 2026**.
- **As of July 20, 2026:** Implementation of the new prices for all pending deliveries of affected products. Revised order confirmations will follow shortly.

We deeply regret this additional measure but kindly ask for your understanding regarding this raw-material-driven adjustment. Thank you very much for your cooperation and continued trust.

If you have any questions, our team is at your disposal at any time.

Kind regards,

matronic GmbH & Co. Electronic-Vertriebs KG
Management

matronic GmbH & Co. Electronic Vertriebs KG,
registered by local court Stuttgart HRA 381333
President: Dipl.-Betriebsw. Armin Küssner, Jürgen Fischer
GP: matronic Verwaltungs GmbH, registered by local
court Stuttgart HRB 382134
VAT No.: DE 813061390

Payments in EUR
Kreissparkasse Tübingen
Account No.: 234 670
Code: 641 500 20
IBAN: DE28 6415 0020 0000 2346 70
BIC: SOLA DE S1 TUB

Payments in USD
Kreissparkasse Tübingen
Account No.: 0220 260 840
Code: 641 500 20
IBAN: DE44 6415 0020 0220 2608 40
BIC: SOLA DE S1 TUB

Payments in EUR
Postbank AG
Account No.: 115 45-702
Code: 600 100 70
IBAN: DE30 6001 0070 0011 5457 02
BIC: PBNK DE FF XXX